
edizione Nazionale

per la tua pubblicità in questo spazio: 091.519165

Decarbonizzazione e sostenibilità pilastri di Ita: lo dice
Lazzerini

notizia pubblicata  22 Settembre 2022 alle ore 10:50 nella categoria Compagnie aeree

“La sostenibilità è uno dei pilastri su cui abbiamo costruito l’azienda”. Lo ha detto l’ad e direttore generale

di ITA Airways, Fabio Lazzerini intervenuto al primo congresso annuale per il “Patto per la

decarbonizzazione del trasporto aereo” all’aeroporto di Fiumicino. “Abbiamo un impegno su vari fronti. Il

primo – ha aggiunto – è proprio quello del rinnovo della flotta. Entro il 2016 l’80% della nostra flotta sarà di

nuova generazione. Avremo aerei in carbonio, in materiali compositi che consentono una riduzione del

consumo di carburante mediamente attorno al 25/30%. Stiamo lavorando inoltre molto sul Saf e lo stiamo

facendo con Adr ed Eni con le quali abbiamo stretto una partnership proprio per iniziare ad introdurre il

carburante sostenibile. Insomma, abbiamo grossi progetti di decarbonizzazione. Spingiamo poi molto

sull’intermodalità che – ha sottolineato – deve essere però molto integrata. L’integrazione forte tra aereo e

treno migliora i nostri conti ma migliora anche l’ambiente”.


